

Elternabend

Emotionsentwicklung von Kindern verstehen und begleiten



Emotionen haben wichtige Funktionen und kommen in allen Lebensbereichen vor.

Kinder lernen im Krippen- und Kindergartenalter all ihre Gefühle kennen und wie sie damit umgehen können. Es ist eine der wichtigsten und komplexesten Entwicklungsaufgaben in der Kindheit.

Diese bewältigen Kinder am besten, wenn sie von allen Bezugspersonen (zu Hause und in der Kita) unterstützt und begleitet werden

An diesem Abend schauen wir uns gemeinsam an:

- Wann zeigen sich die einzelnen Emotionen?
- Die Bedeutung der Bezugspersonen bei der Emotionsentwicklung.
 - Wie können Kinder bei der Emotionsentwicklung unterstützt und begleitet werden?
- Was sind hilfreiche Strategien? Welche wirken kontraproduktiv?
- Was sind passende Alternativen für weniger effektive Strategien?

Datum: Di., 25.02.2025

Uhrzeit: 18:00-20:00 Uhr

**Im Gemeindehaus
Hermaringen**

**Spenden sind herzlich
willkommen!**

**Unterstützen Sie
unser Projekt – jede
kleine Hilfe zählt!"**

Evangelischer Kindergarten

Konfetti

Referentin: Kerstin Müller <https://mueller-paedagogik.de/>